onvocado el Programa "Castilla-La Mancha en la Escuela" para grupos escolares

La Consejería de Educación y Cultura ha convocado, por tercer año, el Programa "Castilla-La Mancha en la Escuela", dirigido a alumnas/os de los Centros de Enseñanza de Castilla-La Mancha.



El Programa está subvencionado con 145 millones de ptas,, de los cuales un 80% se dedica a la dotación de material en centros escolares, y un 20% en premios. Esta convocatoria pretende, por razones pedagógicas, superar las propuestas individuales, los quehaceres puntaules, el esquema concurso-premio. Este año la convocatoria está más abienta a cualquier iniciativa de grupo, siempre que aporte algo nuevo en el entorno educativo.

El programa "Castilla-La Mancha en la Escuela" se dirige as grupos de alumnas/os de no más de diez integrantes, junto con un educador esponsable de grupo. Hay tres categorías: una, para E.G.B.; otra, para F.P. y B.U.P. y, la tercera, para Educación de Adultos que engloba también las Escuelas-Taller.

Cada grupo ha de presentar el proyucto de trabajo antes del 5 de Diciembre de 1990, en las Delegaciones Provinciales de la Consejería de Educación y Ciencia. Todos los trabajos serán entendidos como actividades extraescolares y complementarias, para el desarollo de los contenidos informativos

Las actividades que requieran algún tipo de apoyo, así deberán hacerlo constar en la inscripción de forma pormenorizada. El apoyo económico no rebasará, en cualquier caso, las 50.000 ptas.

Todas las actividades se presentarán y realizarán antes del 7 de Mayo de 1990. Habrá premios especiales para los Centros con al menos tres actividades del Programa (excepto campamento de Primavera).

ACTIVIDADES DIVERSAS

Existen diferentes modalidades de actividades a realizar por los grupos. La "Semana Cultural" habrá de abarcar necesariamente y como mínimo, actividades literarias y plásticas, una representación escénica y la realización de un mural alusivo a la situación de la Mujer en nuestra Comunidad.

En "Ecología y Medio Ambiente" existe la posibilidad para el Grupo de participar en el Congreso Joven de Ecología que se celebrará entre el 1 y el 15 de Julio de 1991.

En "Comunicación y Escuela" existen tres modalidades: prensa, radio y video.

En "Manos al Arte" se puede partícipar con dibujo, pintura, relieve, escultura o maqueta con cualquier combinación y material..

En la modalidad de "Arqueología científica e industrial" se especificará el nombre del objeto, su descripción y la metodología de trabajo.

Para "Tecnología" hay varias modalidades (máquinas, estudios administrativos, informática, diseños urbanísticos, etc).

En los "Proyectos abiertos de prácticas de Ciencias Experimentales" se valorarán las experiencias que puedan servir de propuesta para otros Centros.

Los "Proyectos Abiertos de Aplicación de Nuevas Metodologías y Materias Extraescolares" han de basarse en experiencias sobre áreas que no estén en el "curriculum" oficial del Centro.

Los "Campamentos de Primavera" ofrecen la oportunidad de disfrutar de la Naturaleza en campamentos juveniles, en módulos de 35 plazas, con estancia de entre tres y cinco días, entre los meses de Mayo y Junio.

En "La Mujer en Castilla-La Mancha" se contemplará la posible discriminación entre chicas y chicos en el Colegio, la Familia y la Sociedad en su conjunto

Para cada modalidad existe un premio, en algunos casos según categorías. Los premios son para adquisión de material, e incluso para alguna modalidad el premio consiste en un viaie.

Este Programa intenta colaborar en cuantas iniciativas encaminadas a la mejora del sistema educativo se están llevando a cabo.

La presente convocatoria está abierta a cualquier iniciativa de grupo, siempre que aporte algo nuevo en el entorno educativo.



Hay Premios Especiales para aquellos Centros que realicen al menos tres actividades dentro del Programa (excepto Campamentos de Primavera)